



SEMBLANZA DE RUTH GONZALEZ ARRIETA

Una trayectoria llena de logros profesionales y académicos ha posicionado a la Máster Ruth González Arrieta, como la bibliotecóloga que ha contribuido de manera extraordinaria, a enaltecer y posicionar la profesión del bibliotecólogo en la sociedad costarricense.

Su desempeño en la docencia, investigación y labor profesional la sitúan como un modelo a imitar por muchos de los profesionales de nuestra disciplina.

En los años 80 Inicia su desempeño profesional, con el cargo de Directora de la Biblioteca del extinto Banco Anglo Costarricense; años más tarde, al cierre de éste, se traslada a la Sede del Instituto Tecnológico de Costa Rica, en Santa Clara y ejerce la Dirección de la Unidad de Información de este recinto. A su llegada, emprende el proceso de automatización de esta Biblioteca y poco tiempo después ocupa el cargo de asistente del Director de Sede.

Su función docente, comienza en la Escuela de Bibliotecología de la Universidad de Costa Rica en el año 2000 , labor que desempeña de forma simultánea en el Instituto Tecnológico de Costa Rica hasta el año 2006; a partir fecha, se dedica en forma completa a la Escuela de Bibliotecología de la Universidad de Costa Rica.

La Máster Ruth González, ha coordinado e integrado diversas Comisiones en la Escuela de Bibliotecología de la Universidad de Costa Rica. Desde el año 2005, ejerce la Dirección del Posgrado en Bibliotecología y Estudios de la Información en los énfasis de Gerencia de la Información y Tecnologías de la Información. Cargo por el que en el año 2011 recibe un reconocimiento por su gestión como Directora del Posgrado en Bibliotecología.

En la Universidad de Costa Rica, se ha desempeñado como investigadora principal y asociada en diversos Proyectos de Investigación entre ellos: “Aplicación de normas internacionales de referencias bibliográficas para la citación en los trabajos académicos” e “Iniciativas de acceso abierto en las publicaciones académicas de la Facultad de Ciencias Sociales de la Universidad de Costa Rica, Asimismo, ha coordinado Proyectos de Acción Social en temas de Alfabetización Digital, Sociedad de la información y del conocimiento, Tecnologías de Información y Comunicación en la Educación entre otros.

Le ha correspondido ejercer la representación de la Universidad de Costa Rica ante CONARE y desarrollar el Proyecto de Difusión de los Informes del Estado de la Nación a la comunidad nacional e internacional.

Directora y lectora de una numerosa cantidad de trabajos finales de graduación tanto de licenciatura como maestría, la señora González ha brindado su experiencia profesional y docente a muchos profesionales de nuestro campo.



COLEGIO DE PROFESIONALES EN BIBLIOTECOLOGIA DE COSTA RICA

“Antes Colegio de Bibliotecarios de Costa Rica, reformado integralmente por la

Ley No. 9148 publicada en La Gaceta el 19 de julio de 2013”

En el ámbito docente, Ruth ha impartido cursos libres de de Power Point, Internet, Promoción y Fomento de Lectura; además ejerció el cargo de Jueza en la Feria Nacional de Ciencia y Tecnología del año 2009 al 2013. Ha dictado conferencias y charlas dentro y fuera del país, sobre diversos temas, asimismo ha participado en Congresos, Seminarios, Talleres y le ha correspondido organizar actividades profesionales.

Como profesional comprometida con nuestra profesión, ha recibido una cuantiosa cantidad de cursos, participado en talleres, congresos, simposios y en la actualidad cursa el Doctorado en Ciencias de la Educación.

La vasta trayectoria de la colega Ruth González, se complementa con la publicación de 3 libros relacionados con la normalización de las referencias bibliográficas en diferentes áreas del conocimiento y un libro sobre el aporte del Instituto Tecnológico de Costa Rica a la sociedad costarricense. Además, ha publicado una numerosa cantidad de artículos en periódicos y revistas, expandiendo así el conocimiento generado en nuestra profesión.

Por todo ello, el Colegio de Profesionales en Bibliotecología de Costa Rica, este año le otorga un merecido reconocimiento a su encomiable labor concediéndole el Premio Nacional en Bibliotecología “Profesor Efraím Rojas Rojas”, 2014.

Abril 2014